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Особенности назначения и производства 
комплексной психолого-лингвистической экспертизы 
при расследовании публичных призывов 
к осуществлению экстремистской деятельности
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Цель. В статье рассматриваются проблемные вопросы при назначении и производстве комплексной 
психолого-лингвистической экспертизы при расследовании публичных призывов к осуществлению экс-
тремистской деятельности. Особое внимание уделяется ошибкам следователя при вынесении постанов-
ления о производстве экспертизы данного вида и экспертным ошибкам лингвиста и психолога. Мето-
дология: аналогия, диалектика, системный анализ. Выводы. В целях устранения ошибок следователей 
при вынесении постановлений о назначении экспертиз предлагается включить в практику освоение сле-
дователями в рамках дополнительного профессионального образования специальных программ, касаю-
щихся данного вопроса, а также усилить контроль со стороны руководителей следственных подразделе-
ний и надзорных прокуратур. Разработка единых методик в данной области экспертизы представляется 
перспективным направлением для дальнейших научных изысканий, посвященных данной проблематике. 
Научная и практическая значимость. Сформулированные выводы могут дополнить учения в криминали-
стической и судебно-экспертной научных областях и в дальнейшем практически применяться следствен-
ными и экспертными подразделениями в ходе расследования и предупреждения преступлений.
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Peculiarities of the Appointment and Carrying out of a Complex Psychological 
and Linguistic Examination in the Investigation of Public Calls for Extremism

Egorov Yu.A.**

Purpose. The article deals with problematic issues in the appointment and production of complex psychological 
and linguistic expertise in the investigation of public calls for extremist activity. Particular attention is paid to the 
mistakes of the investigator when making a decision on the production of expertise of this type and expert errors 
of the linguist and psychologist. Methodology: analogy, dialectic, system analysis. Results. In order to eliminate 
the mistakes of investigators in making decisions on the appointment of examinations, it is proposed to include 
in practice the development of special programs by investigators in the framework of additional professional 
education related to this issue, as well as to strengthen control by the heads of investigative units and supervisory 
prosecutor’s offices. The development of uniform methods in this area of   expertise seems to be a promising 
direction for further scientific research on this issue. Scientific and practical significance. The formulated 
conclusions can supplement the teachings in the forensic and forensic scientific field, and, in the future, practically 
be used by investigative and expert units in the course of investigating and preventing crimes.
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